



GEMEAUX

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des
GEMEAUX

-

FÊTE DU CHRIST

-

**JOURNEE MONDIALE
DE L'INVOCATION**

Genève, lundi 13 juin 2022 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



Pleine lune des Gémeaux :

Fête du Christ et de la Bonne Volonté

Heure précise de la Pleine Lune : 14 juin 2022 13h52 GMT

« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui »

Ma Antonia Massanet

Chers amis,

Bienvenue à toutes celles et ceux d'entre vous qui sont ici présents ainsi qu'à tous ceux qui sont connectés par internet. Nous sommes réunis aujourd'hui pour célébrer l'une des Fêtes majeures de l'année, la Fête du Christ, qui est célébrée lors de la pleine lune des Gémeaux et qui est aussi la Fête de l'humanité et de la bonne volonté.

Le Christ est la fonction cosmique de ce grand Être spirituel, Qui se trouve à la tête de la Hiérarchie spirituelle de notre planète et Qui est appelé "le Maître de tous les Maîtres et l'Instructeur des anges et des êtres humains". Il est le "Instructeur Mondial".

Depuis 1952, la pleine lune des Gémeaux est devenue la Journée mondiale de l'invocation et la Fête de la bonne volonté, une journée de prière, d'invocation et de méditation. Cette fête est l'aboutissement des efforts entrepris et réalisés lors des fêtes de Pâques et de Wesak. C'est-à-dire que les énergies que le Christ a reçues à Wesak, lors de la pleine lune des Gémeaux ou "Fête du Christ" sont libérées dans l'humanité pour élever la conscience humaine vers des valeurs supérieures d'amour, de tolérance, de coopération, de fraternité et de bonne volonté.

De nombreuses personnes dans le monde entier se réunissent aujourd'hui pour célébrer cette fête, pour méditer et pour faire un usage approprié et conscient de la "Grande Invocation" dans différentes langues et dialectes. Cela établit un champ de force magnétique et invocateur qui attire les énergies de lumière, d'amour et de volonté de bien pour atteindre la conscience humaine et rayonner dans tous les esprits et les cœurs.

Maintenons quelques instants de silence, en nous unissant subjectivement et en nous concentrant sur l'amour déversé sur toute l'humanité pendant cette pleine lune des Gémeaux.

Prononçons tous ensemble le mantra de l'unification :

*Les fils des hommes sont un, et je suis un avec eux.
je cherche à aimer, non à haïr ;
je cherche à servir, et non à exiger le service dû ;
je cherche à guérir, non à blesser.*

*Puisse la souffrance apporter sa juste récompense
de lumière et d'amour.
Puisse l'âme dominer la forme extérieure, et la vie et toute circonstance,
et révéler l'amour qui gît sous les événements du temps.*

*Que la vision et l'intuition viennent.
Puisse le futur se révéler.
Puisse l'union intérieure triompher et les divisions extérieures cesser.
Puisse l'amour prévaloir et tous les hommes s'aimer.*

OM

La Fête du Christ et la Journée mondiale de l'invocation offrent une occasion unique d'invoquer et de réfléchir à la réalité du Christ et à la puissance de la Grande Invocation. Elle fournit un déversement spirituel des plans supérieurs vers l'humanité. La Grande Invocation, utilisée par le Christ, par la Hiérarchie et donnée à l'humanité, est un mantra qui entraîne un rapprochement et un alignement entre les trois centres : Shamballa, la Hiérarchie et l'humanité. Par conséquent, lorsque nous le prononçons, méditons dessus et utilisons-le car il entraîne un alignement, une compréhension et des changements en nous-mêmes et en notre vibration. Ce mantra nous stimule à entrer dans une conscience nouvelle plus large qui se reflète dans notre vie quotidienne, à travers une pensée et une action plus aimantes, plus intelligentes et créatives, ainsi que par une volonté alignée sur le bien commun.

La beauté et la puissance de la Grande Invocation sont d'une signification très profonde ; elle est utilisée par des personnes de toutes les religions et de toutes les convictions spirituelles comme une prière, mais aussi comme une formule méditative pour invoquer la divinité et évoquer dans la conscience humaine le développement des qualités divines, permettant le passage de la conscience humaine du niveau individuel à la conscience de groupe.

La Grande Invocation a été diffusée dans le but de favoriser le développement de l'évolution humaine. Le processus naturel et la tendance évolutive consistent à se frayer un chemin de l'obscurité à la lumière, de l'irréel au réel, de la mort à l'immortalité. Cette tendance est inhérente à toutes les formes car elle répond au dessein divin de manifester la réalité sous-jacente et elle contient le germe de l'invocation du supérieur, l'aspiration et la demande du supérieur pour contacter les plans supérieurs et y amener sa propre conscience. C'est dans ce but que l'humanité a reçu, en ces temps, la Grande Invocation qui est un outil pour invoquer et préparer la réapparition du Christ et pour provoquer dans la conscience de l'humanité un changement profond, dont la note-clé sera l'expression des valeurs spirituelles dans les relations humaines.

La science de l'invocation et de l'évocation prendra la place de ce que nous appelons aujourd'hui la prière et l'adoration. La vérité contenue dans toute invocation est basée sur le pouvoir de la pensée et notamment sur sa nature, sur la relation qui s'établit et sur les aspects télépathiques. C'est l'organisation intelligente de l'énergie spirituelle et des forces de l'amour. La science a reconnu le pouvoir de l'esprit d'établir une harmonie télépathique : le pouvoir mental s'enregistre aujourd'hui comme une énergie avec laquelle il peut être contacté, reconnu et produire une activité réciproque. Par la prière, nous 'avons toujours reconnu cette possibilité, sans chercher à nous expliquer comment les phénomènes sont produits par elle. La méditation, comme l'explique Patanjali, est aussi une énergie qui met en mouvement des pouvoirs capables d'éliminer certains aspects de la pensée ou d'en attirer d'autres, comme des visions, des idées et des reconnaissances spirituelles. À la prière, à la méditation et à l'adoration, il faut maintenant ajouter l'invocation consciente qui produira une évocation réciproque.

Précisément à l'époque où nous vivons, nous sommes témoins de diverses crises telles que les crises sanitaires et les guerres dans différentes parties du monde. Ces crises accroissent les crises économiques sur la planète, provoquent davantage de pauvreté, de famine et l'impossibilité d'accéder aux services de base pour le soutien du bien-être des êtres humains. Lorsque nous utilisons consciemment la Grande Invocation pour mettre en mouvement et attirer l'énergie spirituelle afin de contribuer à l'alignement de l'humanité sur les valeurs spirituelles, afin qu'elles puissent s'exprimer de manière pratique dans la vie quotidienne, nous apportons la lumière et l'intelligence créative pour proposer des solutions aux problèmes auxquels l'humanité est confrontée aujourd'hui.

Dans la constellation des Gémeaux, la dualité est évidente. Il y a deux étoiles, appelées par les Grecs Castor et Pollux ou les Jumeaux, qui personnifient deux grands groupes d'étoiles, les Sept Pléiades et les Sept étoiles de la Grande Ourse : ce sont les deux constellations au nord, autour desquelles notre Univers semble tourner et qui représentent Dieu, le Macrocosme. Castor et Pollux sont la représentation du microcosme, l'être humain ; Castor est le jumeau mortel, la personnalité, et Pollux le jumeau immortel, l'âme. Les Gémeaux racontent donc l'histoire de la croissance de l'être humain vers la maturité spirituelle et le processus par lequel l'âme prend progressivement le contrôle de la matière.

Cette dualité s'exprime également à travers Apollon et Hercule. Apollon est le Dieu Soleil et Hercule est celui qui vient travailler, soit Dieu travaillant dans la forme, le Fils de Dieu.

Les Gémeaux sont le troisième grand portail, où Hercule doit trouver l'arbre sacré, l'arbre de la sagesse où poussent des pommes d'or. Ce qui lui est demandé dans cette épreuve, c'est de développer le pouvoir de chercher sans répit ni découragement et d'acquiescer de la persévérance. Pour franchir cette troisième porte, il passe par différentes épreuves qui sont les mêmes que celles par lesquelles passe le voyageur intérieur à la recherche de la sagesse intérieure. D'abord, il passe par la cécité au divin ; sa recherche est centrée sur le côté matériel et il cherche donc longtemps ; ensuite, par l'expérience, il se rend compte qu'il doit chercher à partir d'un plan plus élevé, celui de l'esprit qui le mènera à la sagesse. Puis, poursuivant sa quête, il passe par le mirage et l'illusion, croyant que la divinité est à l'extérieur, et tombe dans l'erreur de donner du pouvoir aux maîtres extérieurs et de croire en eux, alors qu'en réalité ils le conduisent à la servitude et au renoncement à son propre pouvoir divin. Et dans la douleur de cet asservissement résonnent les paroles prononcées par Nérée, messager du Maître (Les Travaux d'Hercule p. 57) : *"La vérité réside à l'intérieur de toi-même. Il existe en toi un pouvoir, une force et une sagesse supérieure. Tourne-toi vers l'intérieur et, là, évoque une force et un pouvoir qui sont l'héritage de tous les fils des hommes, Fils de Dieu"*. C'est alors qu'il comprend et se libère des chaînes extérieures qu'il avait forgées et persévère dans sa quête. Il est alors confronté à l'épreuve de savoir s'arrêter en cours de route pour soulager la souffrance des autres, ce qui l'amène à *"apprendre à servir"*. C'est en poursuivant sa quête qu'il reçoit le message suivant : *"La voie de la sagesse est toujours marquée par le service. Et les actes d'amour sont les poteaux indicateurs du Chemin"*. Il se rend alors compte que la sagesse ne s'acquiert que par le service.

Les Gémeaux, signe d'air, inaugurent le changement et apportent de nouvelles idées qui inondent le monde. Des lignes d'approche nouvelles et développées de la vérité spirituelle émergent : c'est la force qui apporte les changements nécessaires à l'évolution de la conscience christique. C'est le signe des messagers de Dieu qui sont venus sur Terre au cours des âges pour apporter plus de lumière et de vision, pour susciter une conscience plus large et la croissance spirituelle de l'humanité.

« Les Gémeaux gouvernent les bras et les mains, indiquant le service que les deux frères doivent se rendre mutuellement en provoquant la dissolution, (sous l'influence de Pluton) du rapport de séparation qui a existé entre eux pendant si longtemps. (...) Les Gémeaux gouvernent également l'oxygénation du sang aboutissant à la vie active, au libre jeu et au libre mouvement de l'aspect esprit-âme à travers les organismes complexes inhérents à la forme corporelle (...) Les Gémeaux gouvernent également le système nerveux et les réactions d'ordre fluidique de tout l'organisme nerveux. Vous avez par conséquent dans ce signe et dans son activité, la tendance à la domination finale des deux aspects de l'âme, (...) l'aspect vie qui réside dans le cœur et qui utilise le courant sanguin comme mode d'échange et pour exprimer le don de la vie, et l'aspect conscience qui réside dans la tête et qui utilise le système nerveux comme mode d'expression. (Astrologie Esotérique, p.366-7) ».

La note clé en Gémeaux est : *"Je reconnais mon autre moi et, dans l'effacement de ce moi, je crois et suis"*. C'est dans ce signe qu'est vécue la dualité entre la forme et l'âme, entre le moi personnel (qui, jusqu'à présent, travaillait librement et séparément en ne se reconnaissant que lui-même) et la reconnaissance du véritable "moi", le "moi supérieur", qui travaille et vit avec une intention claire. Le "Soi supérieur", qui travaille et vit avec l'intention claire et précise d'exprimer l'amour sur le plan physique, met en relation et fusionne les mondes extérieur et intérieur la matière et l'esprit, en Un.

Le disciple convertit la connaissance intellectuelle en vie spirituelle et en sagesse intérieure sur le plan tangible. Il s'agit de reconnaître et de vivre à partir de la Présence intérieure, le véritable Soi, en lui donnant le plein pouvoir dans notre vie, permettant ainsi à la lumière de l'esprit de rayonner dans la matière. La vérité occulte doit devenir une réalité tangible sur le plan physique : l'esprit se manifeste dans la matière, la spiritualité dans le concret, devenant l'expression des justes relations humaines, de l'amour comme capacité d'aimer tout ce qui nous entoure, sachant que c'est la vie elle-même qui palpète et s'exprime en tout. La lumière est la capacité de voir clairement et de savoir participer, pour collaborer consciemment à la précipitation du Plan. Et la volonté comme l'expression de la lumière et de l'amour divins à travers nos actions.

Si nous nous observons en tant qu'"humanité", en tant que "disciple du monde" que nous sommes, nous voyons clairement que nous devons apprendre à discerner où nous en sommes lorsque nous exprimons cette dualité, c'est-à-dire lorsque c'est l'expression de la "personnalité" qui se manifeste comme le jumeau mortel, ou lorsque c'est l'expression de l'"âme", le jumeau immortel, qui se manifeste. Nous devons reconnaître la lutte que nous menons, en réalité, entre ces deux parties et apprendre à les connaître, ainsi qu'à discerner profondément quelles énergies sous-tendent les événements que nous vivons en tant qu'humanité. Cela peut nous aider à

contribuer de manière intelligente et créative à l'union des deux expressions à différents niveaux de notre vie quotidienne, par des opinions fécondées par l'énergie de l'âme et par notre contribution créative et quotidienne au bien commun, c'est-à-dire à l'ensemble de l'humanité.

Grâce à nos propres efforts, nous commencerons à vivre en tant qu'âmes, et par notre effort personnel, nous apprendrons à servir, à être des canaux d'énergie spirituelle, et nous connaissons plus intimement le Soi supérieur, notre Christ intérieur. Nous y parviendrons par l'oubli de soi et l'dépassement de l'égoïsme spirituel, afin de servir l'Humanité. C'est alors que nous pourrons chercher adéquatement et que nous saurons ce que nous pouvons faire pour alléger le fardeau porté par les Maîtres.

Avec ces quelques réflexions à l'esprit, passons à la méditation sur la note clé des Gémeaux :

« Je reconnais mon autre moi et, dans l'effacement de ce moi, je crois et lui ».

* * *

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puisse les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe des Gémeaux :

« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis. »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisez l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2022

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
Janvier 2	NOUVELLE	Capricorne	18:33:19	19:33:19	20:33:19
Janvier 17	PLEINE	Capricorne	23:48:15	00:48:15(+)	01:48:15(+)
Février 1	NOUVELLE	Verseau	05:45:50	06:45:50	07:45:50
Février 16	PLEINE	Verseau	16:56:20	17:56:20	18:56:20
Mars 2	NOUVELLE	Poissons	17:34:36	18:34:36	19:34:36
Mars 18	PLEINE	Poissons	07:17:24	08:17:24	09:17:24
Avril 1	NOUVELLE	Bélier	06:24:14*	07:24:14*	08:24:14*
Avril 16	PLEINE	Bélier	18:54:52*	19:54:52*	20:54:52*
Avril 30	NOUVELLE [^]	Taureau	20:27:55*	21:27:55*	22:27:55*
Mai 16	PLEINE #	Taureau	04:13:58*	05:13:58*	06:13:58*
Mai 30	NOUVELLE	Gémeaux	11:30:06*	12:30:06*	13:30:06*
Juin 14	PLEINE	Gémeaux	11:51:35*	12:51:35*	13:51:35*
Juin 29	NOUVELLE	Cancer	02:52:05*	03:52:05*	04:52:05*
Juillet 13	PLEINE	Cancer	18:37:27*	19:37:27*	20:37:27*
Juillet 28	NOUVELLE	Lion	17:54:51*	18:54:51*	19:54:51*
Août 12	PLEINE	Lion	01:35:34*	02:35:34*	03:35:34*
Août 27	NOUVELLE	Vierge	08:16:57*	09:16:57*	10:16:57*
Septembre 10	PLEINE	Vierge	09:58:52*	10:58:52*	11:58:52*
Septembre 25	NOUVELLE	Balance	21:54:23*	22:54:23*	23:54:23*
Octobre 9	PLEINE	Balance	20:54:48*	21:54:48*	22:54:48*
Octobre 25	NOUVELLE [^]	Scorpion	10:48:31*	11:48:31*	12:48:31*
Novembre 8	PLEINE #	Scorpion	11:01:58	12:01:58	13:01:58
Novembre 23	NOUVELLE	Sagittaire	22:57:03	23:57:03	00:57:03(+)
Décembre 8	PLEINE	Sagittaire	04:07:59	05:07:59	06:07:59
Décembre 23	NOUVELLE	Capricorne	10:16:42	11:16:42	12:16:42

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2022 : du 27 mars au 30 octobre 2022.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2022

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1^{er}), 1204 Genève

et sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

lundi 17 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
mercredi 16 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
jeudi 17 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
samedi 16 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
dimanche 15 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
lundi 13 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et puis
mercredi 13 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
jeudi 11 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
vendredi 9 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
dimanche 9 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
lundi 7 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
mercredi 7 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

Dates des Trois Fêtes Spirituelles	- 2022 -	Conférences de l'École Arcane
Fête de Pâques	16 avril	New-York 14 - 15 mai
Fête du Wesak	16 mai	Genève 4 - 5 juin
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	14 juin	Londres 11 - 12 juin

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 29 octobre 2022

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève - SUISSE
Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

Cancer

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera au
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève

le mercredi 13 juillet 2022 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 13 juillet à 18h37 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessen, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé du Cancer :

« Je bâtis une maison illuminée et l'habite »

« Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur « ce qui réunit toute chose » et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons.....Ce sont les six mots-clés (Amour, Pensée, Expérience, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées.....La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 - Renonciation ou détachement
- 3 - Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source (« la Maison du Père ») et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité...Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher, en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ».

Astrologie Esotérique, pp. 1110-1120

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque, prendre contact.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org

